

Ethik in der Medizin

Band 30 · Heft 3 · September 2018

EDITORIAL

Kulturelle Differenz in der Gesundheitsversorgung

Michael Coors · Tim Peters · Ilhan Ilkilic 177

ORIGINALARBEITEN

Differenz – Macht – Ethik

Difference—power—ethics

Julia Inthorn 181

„Othering“: Die Konstruktion des Anderen im Gesundheitswesen. Ethische Strategien zum Umgang mit interkulturellen Konflikten

Othering—constructing the other in health care. Ethical strategies for dealing with cross-cultural conflicts

Michael Coors · Gerald Neitzke 191

Ethische Aspekte des Dolmetschens im mehrsprachig-interkulturellen Arzt-Patienten-Verhältnis

Ethical aspects of interpreting in multilingual–intercultural physician–patient relationships

Ortrun Kliche · Sylvia Agbiih · Ute Altanis-Protzer · Sabine Eulerich · Corinna Klingler · Gerald Neitzke · Tim Peters · Michael Coors 205

Demenzerkrankungen bei Menschen mit Migrationshintergrund und ethische Konflikte im medizinischen und pflegerischen Alltag

Dementia and migration background—ethical conflicts in the context of medical and nursing care

Hürrem Tezcan-Güntekin 221

Die Bedeutung subjektiver Krankheitsvorstellungen in der Gesundheitsversorgung am Beispiel von Menschen mit (türkischem) Migrationshintergrund

The role of illness perceptions in health care. The example of people with a (Turkish) migration background

Yüce Yılmaz-Aslan · Tugba Aksakal · Oliver Razum · Patrick Brzoska 237

Aspekte kultureller Differenz im internationalen Medizintourismus

Aspects of intercultural differences in the context of international medical tourism

Frank Kressing 251

Weitere Beiträge finden Sie unter www.springerlink.com

Indexed in *ETHMED*, *SCIE*, *SCOPUS*, *PsycINFO*

Die Hinweise für Autoren finden Sie unter www.ethik.springer.de

ÜBERSICHTSARTIKEL

**Internationale Rekrutierung und Migration von Ärztinnen, Ärzten und Personal
in Gesundheitsfachberufen: ein qualitatives Scoping Review der Public Health Literatur**

**International recruitment and migration of physicians and health workers:
a qualitative scoping review of public health literature**

Amanda Whittal · Melanie Böckmann 263